



## RC Zürich-Flughafen

17. Oktober 2018

### Wanderung Aadorf und die Lützelburg

Liebe rotarische Freundinnen und Freunde

Für unsere Oktoberwanderung treffen wir uns beim Hotel Heidelberg in Aadorf. Die Wanderung führt uns am Tor zum Hinterthurgau über die Weiler Ristenbühl, Hunzenwil, die Kirche Aawangen, entlang der Lützelburg zurück nach Aadorf zum Mittagessen im Restaurant Heidelberg.

Schwierigkeitsgrad: leicht

**Treffpunkt:** 09.00  
Parkplatz Restaurant & Hotel Heidelberg  
Schützenstrasse 45  
8355 Aadorf

**Zufahrt:** Autobahn A 1 bis Ausfahrt Matzingen/Aadorf, beim Kreisel Richtung Aadorf; das Heidelberg liegt am Kreisel beim Dorfeingang Aadorf gleich links. Ab Brüttiseller Kreuz ca. 25 Minuten.

**Marschzeit:** netto ca. 2 h 45  
Gesamtauf-/abstieg je ca. 180 m

**Mittagessen:** ca. 12.30 im Restaurant Heidelberg

**Meine Erreichbarkeit:** über 079 345 2674

**Anmeldung:** bis Montag 15. Oktober 2018 über Homepage oder direkt an mich

**Durchführung:** bei zweifelhafter Witterung tel. Benachrichtigung am Vorabend ab 18 Uhr

Mit rotarischen Grüßen

Erich Dumelin

